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为营造浓厚的节日
气氛，丰富广大市民精
神文化生活，助力全国
文明城市和国家生态园
林城市创建，德州市城
管局园林绿化服务中心
践行“严真细实快”工作
作风，提前部署、精心组
织，通过地栽草花、花器
和雕塑组摆等方式扮靓
州城、喜迎“五一”。

截至4月28日，草花
种植及鲜花组摆工作已
全部完成。共在东风路、
东方红路、长河大道、康
博大道等道路节点种植
草花49 . 3万株，在行政
中心广场组摆雕塑1组、

“鼓乐齐鸣”“纵横四海”
等中式花器29组，安装
垂吊花器1100个，组摆
花卉7 . 7万盆。

本次组摆种植以矮

牵牛、孔雀草、一串红等
时令花卉为主，首次选
用羽扇豆、六倍利、舞春
花、天竺葵、木茼蒿、鬼
针草等花期长、抗性强、
颜色鲜艳的花卉新品
种，营造喜庆祥和的节
日气氛。

其中，行政中心广
场雕塑高8米，宽15米，
以“对表对标走在前，聚
心聚力争一流”为主题，
通过红旗、五角星、羽
翼、和平鸽等造型元素
和中国结图案的地摆草
花，艺术展现全市劳动
人民携手共进、比学赶
超、事争一流的昂扬精
神和奋进姿态。同时首
次使用射灯、LED灯带
等照明设备，增加夜间
景观效果，并增添了一
道靓丽的风景。

57万余株花卉扮靓全城

乐陵经开区

打造“五型”机关，护航企业发展
近日，山东安井食品有

限公司的杨经理遇到了难
题，企业扩建过程中，需要解
决用水、用电的问题。“如果
自行投资建设自来水净化系
统，需要投资700余万元，费
用太高了。”山东安井食品有
限公司杨经理说，乐陵经开
区领导专门开会研究，设计
了扩建自来水厂的解决方
案，并新建一处供电站，为公
司解决了大问题。

乐陵市经开区锚定群众
和企业急难愁盼的问题，把
问题清单变成履职清单，打
造良好的营商环境。通过打
造严明型、求真型、专精型、
务实型、高效型“五型”机关
和干部队伍，努力实现机关
建设与中心工作有机结合、
相互促进，为企业发展提供
坚强保障。

帮包企业全覆盖
扫清企业发展障碍

山东安井食品有限公司
被乐陵良好的产业生态和营
商环境所吸引，将总投资达
13 . 6亿的年产20万吨速冻食
品和研发中心项目落户星光
食品(国际)产业园。

安井食品山东基地项目
从签约到完成用地报批手续，
仅用2个月，创造了山东省项
目用地手续报批最快的“安井
速度”。

“是‘乐陵效率’打动了我
们。”福建安井食品股份有限
公司总经理张清苗深有感触
地说。

在企业建设过程中，杨经
理遇到了一个难题，需要建设
自来水净化系统，还要解决新
建厂区用电的问题。

3月22日，杨经理向乐陵
市经开区西城社会事务协调
服务中心主任、开发区副主任
张天军反映了问题。4月份，双
方商定了解决方案。在原有的
自来水厂进行扩建，解决企业

用水的问题，同时，在新建厂
区附近建设供电站，解决企业
用电问题。看到乐陵经开区行
动如此高效，杨经理也对企业
未来的发展充满了信心。

张天军说，经开区实现干
部职工帮包企业全覆盖，推行
企业项目审批“全流程通办”，
一人牵头，全员配合，负责到
底，全部手续一次性办好，解
决了企业跑腿难、办证难的问
题。同时，尽心尽力帮助协调
解决企业生产经营中遇到的困
难和问题，为项目建设、企业生
产经营铺平道路、扫清障碍。

核酸检测常态化
守牢防控安全底线

近日，乐华投资发展有限
公司工程管理部部长李炜收
到了经开区管委会企业服务
部科员纪睿送来的口罩、消毒
水等物资。同时，协调核酸检
测人员上门服务，为施工人员
进行全员核酸检测，严格落实
疫情防控的各项措施。这是乐
陵经开区打造“务实型”机关
和干部队伍的一个缩影。

乐陵经开区规划建设了
泰山体育(国际)产业园、星光
食品(国际)产业园、五金机械

产业园、循环经济示范园四大
园区，企业众多，疫情防控任
务较重。

乐陵经开区将企业核酸
检测常态化，定期上门为企业
职工进行核酸检测。针对企业
一线工人离不开生产线的情
况，主动到车间为职工进行核
酸检测样本采集，以最快的速
度、最高的效率为企业员工完
成核酸检测，确保企业生产不
停歇。

疫情防控期间，乐陵经开
区全员下沉一线，到辖区内社
区、企业、集中隔离点查看疫
情防控工作情况，调研企业疫
情期间的进出口货物及人员
流动情况。

同时，开展全员核酸检
测、“双敲”行动，严格落实疫
情防控各项措施，针对外地
进入乐陵的人员进行全面摸
排、随访，守牢疫情防控安全
底线。

打造“五型”机关
与重点工作相融合

目前，乐陵经开区对星光
食品(国际)产业园内的道路、
基础设施配套、企业生产配套
等进行升级改造，计划建设

“七横四纵”园区主干道，做到
所有配套管网达到生产企业
用地的基本要求。园区已形
成了以星光集团为核心的集
星光糖业、星光首创生物科
技、乐源热电等十余家子公
司和新入驻的好邦食品、北京
晓麦铺、安井食品、中谷玉米
深加工于一体的成熟的食品
产业链。

“我们将打造‘五型’机关
与中心工作相融合，大力引
导、扶持体育和高端装备制
造、食品加工、五金制造等高
新技术产业项目落地开花。”
乐陵经开区党工委副书记、管
委会副主任杨学军说。

乐陵经开区通过打造严
明型、求真型、专精型、务实
型、高效型“五型”机关和干部
队伍，努力实现机关建设与中
心工作有机结合、相互促进，
全力确保各项工作扎实有序
推进。

下一步，乐陵经开区将加
快建设泰山体育(国际)产业
园、星光食品(国际)产业园、
五金机械产业园、循环经济示
范园，释放企业发展潜能，培
树一批“小升规”企业、“瞪羚”
企业、高新技术企业、“专精特
新”企业。

记者 胡兵 刘超
通讯员 贾鹏 侯月霞 宋园园

记者 马雪平 通讯员 田振振 摄影报道

正在崛起的泰山体育(国际)产业园。

本报德州4月
2 8日讯 (记者 崔
涵) 近日，德州“壹
粉1 2 1 9”通过齐鲁
壹 点 情 报 站 反 映
称，德州经济技术
开发区沙王社区外
围的人行道坑洼不
平、井盖严重破损，
存在安全隐患。希
望有关部门能早日
修好，给居民们一
个更加安全的出行
环境。

4月25日，记者
来到德州经济技术
开发区沙王社区，
小区居民表示，曾
多次向物业反映情
况，然而小区物业
和沿街商铺物业均
表示该道路不属其
负责区域，无法对
路面进行修缮。在
沙王社区外，记者
发现小区外围人行
道确实有路面损坏
的现象，其中多处
下水道井盖凹陷断
裂，行人走过时井
盖还会出现晃动，
损坏较为严重的井盖上放置了警示
装置。居民陈女士说：“平常带着孩
子出来散步，小孩跑到路面不平的
地方难免会摔跤，有时老人推着小
车出来买菜也会被不整齐的路砖卡
到，不安全也不方便。”

为此，记者来到沙王社区居委
会，居委会林书记介绍，沙王社区的
佳美物业只负责小区内部的问题，
而该破损道路属于沿街商铺，不在
佳美物业的负责范围内，另归属京
运物业负责。于是，记者找到京运物
业的赵经理，赵经理说：“我们只负
责商铺的租赁和管理，不负责道路
修缮。若商铺门前的道路有破损，京
运物业只能代商户向街道办事处提
出申报。”

经了解，京运物业已向负责沙
王社区的长河街道办事处申报了修
缮申请，长河街道办事处创城办负
责人说，目前已联系测量公司和施
工单位对现场进行勘察，具体的修
缮过程还在进一步的协商中，预计
将于五月底修缮完毕。
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本报德州4月28日讯(记者 孙
文丽) 随着城市的不断发展，机动
车保有量的不断增加，停车问题成
为困扰驾驶人和交通管理者的一
个难题。28日，记者获悉，针对德
州星凯国际周边停车难的问题，
德州交警直属二大队民警来到小
区周边实地调研，进一步规范停
车秩序，尽可能满足群众的停车
需求，并根据道路实际情况和停
车需求，本着“应划尽划”的原则，
在原有停车位的基础上，新增施划
车位30余个，并将原有不清晰的车
位重新施划。

同时，直属二大队预计在利尔
康路、付庄路、百得路等辖区20多
条道路，新增4000余个停车泊位。

据悉，自创建全国文明城市以
来，直属二大队共施划规范停车泊
位20000余个，用于缓解市民的停
车难题。停车泊位的施划工作，还
在持续推进中。

开发区预计施划

4000余个停车位


	N04-PDF 版面

